

Alertan sobre el “cyber-cirujeo”



Un término extraño que se está cruzando cada vez con más frecuencia, es el de “cyber-cirujeo”. Sobre esto dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Nicolás Wolovick, doctor en Ciencias de la Computación.

“La idea es ‘cartonear’ un poco de computadoras, porque con esto de la pandemia todos necesitamos máquinas. En una familia tipo, si tenés dos chicos y un tío viviendo en tu casa, necesitás muchas computadoras porque todos necesitamos trabajar, movernos lo menos posible, y las herramientas de trabajo remoto son ideales por eso. Entonces pasamos de necesitar un celular para cada uno, a necesitar una computadora para cada uno”, dijo, y agregó que, al mismo tiempo, nos encontramos con precios que están “por las nubes”, mientras que el poder adquisitivo bajó muchísimo. “La única, es cartonear un poco de tecnología, que tiene cosas muy interesantes para muchos lados”, expresó. Cualquier computadora que sea de un modelo 2010 en adelante sirve perfectamente para hacer las tareas que se requieren en un trabajo normal (videoconferencia, planilla de cálculo, procesador de texto, correo electrónico), entonces “lo que hay que hacer es tratar de recuperar esas máquinas y ponerlas en valor, sobre todo porque hay un montón de máquinas que se dejan de lado, porque se piensa que son obsoletas, porque se dice que son obsoletas y en realidad el único problema que tienen esas computadoras es que tienen poca memoria RAM, entonces simplemente aumentándola (que es una inversión muy pequeña respecto del costo de la máquina), eso funcionaría muy bien”.

Hay muchas personas que tienen partes de computadoras que van compartiendo en función de las partes que necesita cada uno.

En Telegram existe un canal llamado “Cyber-cirujas” al que pueden sumarse todas aquellas personas que deseen compartir tecnologías como las nombradas, como así también “trucos, formas”.



<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/05/Nicolas-Wolovick.mp3>